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Zitat von putzi 

Ja man redet halt über seinen Verein.

Über die Kaderstärke, die stärken und schwächen, was man gern noch hätte. Man redet
über Dinge die einen Nerven, für den einen die Dauerkarten oder der Service und man
redet über Dinge die einem Spass machen.

Jeder ist voll des Glückes das wir endlich in der ersten Liga sind.

Tut mir leid, aber wer Monate vor Saisonbeginn die Krise schiebt, weil die DK noch nicht da ist,
wer täglich frustriert ist, weil Düsseldorf Wahnsinnstransfers tätigt und und und, der hat ein
Problem, und nicht der Club.
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